

*Wenn du die Welt verändern willst,  
nimm einen Stift und schreib.*

*Martin Luther (1483 – 1546)*

## Weihnachtsgeschichten und SchriftZEIT-Impulse

Es sind nun schon einige Jahre ins Land gegangen, seit unsere Tochter mit der Idee um die Kurve kam: „Man könne ja in der Vorweihnachtszeit mit Muße eine Geschichte verfassen und dieselbige dann zum Heiligen Abend vorlesen.“ Da sie in der Familie für die kreative Abteilung zuständig ist, war das Ansinnen zunächst einmal für uns nichts Ungewöhnliches. Nach anfänglichem Zögern und Bedenkenrägerei (die allesamt vom Tisch wegargumentiert wurden) setzten wir uns hin und fingen mit dem Mut der Verzweiflung an zu schreiben. So kamen im Laufe der Jahre einige Texte zusammen. Es ist mittlerweile eine kleine Familientradition geworden. Gewiss werden wir uns auch morgen wieder nach dem Essen und der Bescherung Geschichten vorlesen. Der Christbaum liefert dazu das stimmungsvolle Licht. Für musikalische Verpflegung sorgt die Festplatte der Prinzen – auch Tradition.

In den Zeitraum dieser Ereignisse fielen auch meine ersten Kontakte mit der SchriftZEIT. Ich hatte einige Monate die Impulse gelesen. Anfang 2021 wurde ein Aufruf nach neuen Autoren gestartet. Gefestigt durch positive Rückmeldungen zu meinen Aufsätzen reifte in mir die Einsicht: „Das kann ich auch.“ Über die Gemeindeführung wurde dann der Kontakt mit der Redaktion geknüpft. Seitdem schreibe ich regelmäßig über Themen, die mich bewegen.

Jetzt kennen Sie die wahre Geschichte.

Ich wünsche Ihnen, liebe Abonnenten, eine gesegnete Weihnachtszeit und weiterhin genauso viel Freude beim Lesen der Impulse, wie es mir große Freude macht, sie zu schreiben.